



## Jahresbericht 2021 der Fraktion Die Mitte Wohlen

### Fraktionsmitglieder:

Präsidentin: Stefanie Dietrich; Vizepräsident: Ruedi Donat; Protokoll: Michelle Gregor; Daniel Heinrich; Sonja Isler-Rüttimann; Harry Lütolf; Meinrad Meyer; «Kronprinzessin» (1. Ersatz): Aline Knoblauch.

Mit beratender Stimme: Gemeinderätin: Ariane Gregor; Gemeinderat: Paul Huwiler.

### Funktionen und Ämter der Fraktionsmitglieder im Einwohnerrat:

- *Stefanie Dietrich*: Fraktionspräsidentin, Mitglied Kulturkommission, Vorstand Die Mitte Wohlen
- *Ruedi Donat*: Mitglied Stiftungsrat Strohmuseum im Park und Vizepräsident Vorstand Abwasserverband Wohlen-Villmergen-Waltenschwil
- *Daniel Heinrich*: Mitglied Finanz- und Geschäftsprüfungskommission und Mitglied Betriebskommission Sportzentrum Niedermatten, Vorstand Die Mitte Wohlen
- *Sonja Isler-Rüttimann*: Mitglied der Kommission für Gesellschaftsfragen und Mitglied der Ortsbürgerkommission, Vizepräsidentin Die Mitte Wohlen
- *Aline Knoblauch (1. Ersatz)*: Einbürgerungskommission
- *Harry Lütolf*: Parteipräsident Die Mitte Wohlen
- *Meinrad Meyer*: Präsident Einwohnerrat.

### Sitzungen und Geschäfte:

Es fanden 7 Einwohnerratssitzungen und 7 Fraktionssitzungen statt.

Nach der Zustimmung an der Einwohnerratssitzung vom 26. April 2021 zum Verpflichtungskredit für die Realisierung der Umbaumaassnahmen im Gemeindehaus im Gesamtbetrag von CHF 270'000 sowie der Genehmigung der jährlich wiederkehrenden Verpflichtungen von CHF 65'149 für die temporäre Auslagerung des Betriebsamtes aus dem Gemeindehaus ergriff Die Mitte Wohlen zusammen mit der SVP Wohlen-Anglikon erfolgreich das Referendum. Am 26. September 2021 bestätigte die Wohler Stimmbevölkerung die Ablehnung der beiden Vorlagen.

Im Jahr 2021 wurde keine Motion, kein Postulat und keine Anfrage der Mitte Wohlen im Einwohnerrat behandelt. Hingegen wurde im Berichtsjahr aus den Reihen unserer Fraktion eine Anfrage betreffend der Demo vom Samstag, 20. Februar 2021 (Geschäfts-Nr. 14113) sowie eine Motion betreffend Nutzung des Gemeindehauses und gemeindeeigener Liegenschaften (Geschäfts-Nr. 14142) eingereicht.

Die Fraktion stimmte unter anderem folgenden Anträgen des Gemeinderats einstimmig zu:

- Verpflichtungskredit zur Realisierung von Sanierungen und Neubauten beim Schulzentrum Halde, Sanierung Wietlisbachschulhaus und Realisierung mobiler Raumprovisorium am Oberdorfweg 9 im Gesamtbetrag von brutto CHF 55'950'000
- Verpflichtungskredit für die Projektierung Sanierung der 3-fach Turnhalle Junkholz im Gesamtbetrag von CHF 360'000
- Verpflichtungskredit für die Sanierung der Freiämter- und Friedhofstrasse im Gesamtbetrag von CHF 2'900'000.

### **Einwohnerratswahlen und Anlässe:**

In diesem Jahr fanden die Einwohnerratswahlen für die Legislatur 2022 bis 2025 statt. Mit 16 Kandidatinnen und Kandidaten durften wir in den Wahlkampf steigen. Alle sieben bisherigen Fraktionsmitglieder traten an und wurden erfolgreich wiedergewählt. Nicht nur das war eine Freude, sondern auch dass wir einen achten Sitz, welcher an Marc Donat ging, gewinnen konnten. In den Top 5 der bestgewählten Einwohnerräte waren drei aus der Mitte Wohlen dabei. Es wurde nicht nur mit Flyern und Plakaten auf uns aufmerksam gemacht, sondern auch mit diversen Anlässen und Aktionen. Mit einem Stand auf dem Platz vor der Credit Suisse konnten viele spannende Gespräche geführt werden. Weiter haben wir quer durch Wohlen entlang der Benz für Ordnung gesorgt und den Abfall eingesammelt. Zudem sind wir einige Male mit unserem Leiterwaagen durch Wohlen gezogen.

### **Fazit:**

Mit dem neuen Brand «Die Mitte» konnten wir ein erfolgreiches Jahr im Rat wie auch bei den Einwohnerratswahlen erzielen. Der Zusammenhalt in der Fraktion ist sehr gut. Wir setzen auf ein Miteinander und haben Freude an der gemeinsamen Arbeit. Die Ziele der Fraktion bleiben im Fokus und es wird immer nach Lösungen gesucht.

### **Dank:**

Ich möchte mich ganz herzlich bei allen Kolleginnen und Kollegen der Fraktion, dem Parteivorstand und dem Gemeinderat für die gute Zusammenarbeit bedanken, wie auch der ganzen Mitte-Familie, die aktiv am politischen Leben teilnimmt und unsere Fraktion unterstützt. Ich freue mich auf die neue Legislatur mit der Fraktion Die Mitte Wohlen. Zusammen sind wir bestrebt, die festgelegten Wahlziele zu erreichen.

Fraktionspräsidentin Die Mitte Wohlen:

Stefanie Dietrich-Meyer